

## Koriandertinktur



Koriandertinktur spielt bei der Schwermetallentgiftung nach Klinghardt eine wichtige Rolle. Koriander kann Quecksilber, Kadmium, Blei und Aluminium aus dem zentralen Nervensystem und den Knochen ausschwemmen. Die Tinktur darf erst dann eingenommen werden sobald alle potentiellen Schwermetallquellen im Organismus (z.B. Amalgamplomben) entfernt worden sind. Dabei kann es passieren, dass sich die Symptome zunächst verschlimmern, weil aus den Nervenzellen mehr Quecksilber freigesetzt wird als der Koriander ausleiten kann.

<http://www.gesund-heilfasten.de/entgiftung-Klinghardt.html>

### **Anwendung:**

3 mal täglich 30 Tropfen mit viel Flüssigkeit

### **Achtung:**

Vor Kindern unerreichbar aufbewahren, enthält Alkohol